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Ordre du Jour de la réunion du 14 mars 2023

1) Présences

Présent.e.s : Corentin Biron, Fatoumata Degave, Fanny Demoulin, Luana Genin,
Emma Lermineau (Kiwi), Mathias Van Ranst
Excusé.e.s: Lily-Rose André, Emma Lebrun, Guillaume Mulkay, Clément Tahir
Absent.e.s :

2) Ordre du Jour

1. Ajouts de points à l’ordre du jour
2. Débrief TD Course aux fûts
3. Évents à venir
4. Semaine des Arts et de la Culture + Banquet
5. Divers

3) Points par points

1. Ajouts de points à l’ordre du jour
a) Approbation des PVs

PV du 22/11 : oui 3, abstention 3, non 0

PV du 07/02 : oui 5, abstention 1, non 0

2. Débrief TD Course aux fûts
Corentin : Qu’avez-vous pensé du TD ?

Luana : C’était bien mais je pensais qu’il y aurait plus de monde
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Corentin : Et tes perms ?

Luana : La perm EI « volante » était ok, mais je m’ennuyais un peu parce qu’il n’y
avait pas beaucoup de monde à cette heure-là.

Mathias : Les portes tout seul c’est ennuyant. Même si je sais qu’on ne pouvait pas
faire autrement. Sinon, j’ai bien aimé porte Bar.

Corentin : Tu n’as pas à te plaindre de tes perms ?

Mathias : Non, juste la Safe Zone est un peu ennuyante quand il n’y a personne mais
c’est normal. Il n’y a pas eu de problème. Pendant ma perm porte, il y a juste eu
quelqu’un qui nous a demandé si on avait de la drogue.

Fanny : J’ai eu parfois un peu de mal aux tickets de 2 à 4h il y avait des gens
bourrés, et je ne comprenais pas ce qu’ils voulaient. Heureusement Lily-Rose était là
pour « traduire ».

Corentin : Et toi Emma, qu’est-ce que tu as à dire ?

Emma (Kiwi) : Il y a eu quelques petits soucis aux perms bar. Mais Diego a pris les
choses en main, les problèmes ont été réglés. Sauf à un moment, personne n’était à
la pompe 3 donc je pouvais pas faire les bières de perm en même temps, et je
devais m’absenter souvent de la pompe.

Corentin : Ça c’est parce que quelqu’un est parti plus tôt de sa perm.

Emma (Kiwi) : C’était très fatigant comme soirée. A la fin, au nettoyage, pour les
prochaines fois, il faudrait que les délégués prennent plus d’initiatives pour aider. J’ai
remarqué que beaucoup de délégués parlaient au lieu de laver, et j’ai dû les appeler
moi-même, alors qu’ils auraient pu prendre l’initiative. On aurait peut-être du plus
insister là-dessus dans le débrief au début du TD.

Corentin : C’est normal de devoir dire aux délégués de nettoyer, c’est assez rare que
les personnes prennent l’initiative de le faire. Mais j’avais prévenu à l’avance qu’à la
fin des perms on devait directement nettoyer.

Emma (Kiwi) : On a eu de la chance car ce n’était pas trop sale, personne n’avait
vomi.

Luana : Aussi, je trouvais que les règles n’étaient pas claires au niveau de la course
au fût. Les participants ne savaient pas trop comment faire, qui comptabilisait les
points, etc.

Fanny : Au tickets de 2 à 4, on a eu le même problème avec Lily-Rose. Les gens
venaient nous montrer les preuves de leurs défis, mais on ne savait pas qu’on devait
comptabiliser les points, et on ne savait pas comment faire. On a du leur demander
de repasser plus tard.

Corentin : C’est parce qu’au début Coco était aux tickets et il savait comment faire.
On n’a pas réexpliqué le fonctionnement par la suite.

Emma (Kiwi) : Pour les perms, je pense qu’il manquait un peu près une dizaine de
personne.
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Corentin : Un peu moins.

Luana : Aussi au moment où j’ai cherché Léa dans la salle, je ne l’ai pas trouvé.

Corentin : Pourtant Léa tournait beaucoup.

Luana : C’est possible. On n’était peut-être pas au même endroit à ce moment-là.

Corentin : C’est peut-être une exception. Sinon, concernant l’organisation tout était
ok pour vous ?

Emma (Kiwi) : Pour les bières de perm du DJ, ce n’était pas très clair pour moi. A
3h10 il voulait une cruche alors que le TD était presque fini. Je ne savais pas trop
quoi faire.

Corentin : Ok. Au niveau de l’organisation globale ça a été pour la répartition des
tâches dans le comité. On a eu peu de questions, et des bonnes prises d’initiatives.
Pour les perms, ça a été compliqué jusqu’au dernier moment parce qu’il y a eu des
annulations pendant le TD.

Emma (Kiwi) : Certaines personnes qui ont annulé m’avaient prévenue.

Corentin : Mais on remercie encore toutes les aides externes notamment le CJC, le
CRom, et Diego qui a super bien géré ! On a eu 2 à 3% de coulage maximum.

Luana : Qu’est-ce que ça ?

Emma (Kiwi) : Une bière coulée c’est une bière qui a été distribuée sans être payée.
Donc elles sont considérées comme « perdues » (offertes, affonds…).

Corentin : Certaines personnes se sont mises derrière le bar alors qu’elles ne
devaient pas y être mais Diego a géré aussi. Sinon, dans l’ensemble les perms ont
été bien gérées, sauf à l’entrée où il y eu quelques problèmes parce que « la liste
n’était pas à jour », alors qu’elle date de 2 semaines maximum. A l’entrée, on a
également été appelés par la sécu parce que des personnes de hautes écoles
voulaient entrer avec des amis qui n’étaient pas étudiants dans des hautes écoles ou
universités. On les a fait rentrer mais on a pris les identités en cas de problème.
Normalement on ne le fait pas mais on était gagnant niveau argent en les faisant
entrer, notamment en comptant le prix des entrées et de leurs consommations.
Niveau finances on n’en parle pas encore parce que Clément est absent mais ce n’est
pas super positif. Mais ce n’est pas notre faute parce que tout le monde a bien géré.
Je suis quand même fier de vous, même si j’ai paniqué milieu de soirée en voyant
l’état des comptes.

Emma (Kiwi) : Moi aussi.

Mathias : Peut-être que le fait qu’il y ait grève le lendemain a joué dans le fait qu’il y
ait moins de monde au TD.

Corentin : Oui, mais on ne pouvait pas changer la date. J’insiste aussi sur le fait que
quand j’ai donné les tickets pour manger j’ai dit « vous prenez à la fin de vos perms
pendant les chants ». Il ne faut pas y aller entre 2 perms et bloquer le roulement des
perms, comme ça a été fait pendant le TD.
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Mathias : Je suis désolé, j’avais mal compris. Je pensais que ça serait fermé à la fin
des perms.

Corentin : Une autre solution c’est qu’on peut aller chercher pour vous pendant les
moments de creux dans la soirée. Au niveau du nettoyage, j’ai aussi été un peu
déçu.

Fanny : Pendant le nettoyage, j’ai essayé de participer mais on ne m’a pas forcément
laissé faire. On m’a demandé de partir une première fois quand je raclais dans la
trésorerie, puis derrière le bar, avant qu’Emma (Kiwi) ne me rappelle pour aider à
laver. L’organisation était un peu floue.

Emma (Kiwi) : Il vaut mieux ne pas commencer par laver la trésorerie, vu que les
gens viennent reprendre leurs affaires avant de partir. Il vaut mieux commencer à
laver derrière le bar.

Luana : Il faut aussi faire attention avec l’alcool avant la Safe Zone

Mathias : Oui j’ai bu 2 bières avant ma perm en Safe Zone mais après j’ai arrêté. Je
pensais que 2 bières étaient autorisées, puisque c’est le niveau d’alcool autorisé pour
conduire.

Emma (Kiwi) : Mathias n’est pas le seul à avoir bu avant ou pendant sa perm Safe
Zone. A la fin du TD, il restait aussi beaucoup de cruches et on a dû énormément
donner de bières. C’est un peu dommage. Mais c’est cool que les gens aient accepté
de prendre les perms aux portes seuls et ne se sont pas trop plaints. Quand Fatou
était à la sortie, au début, j’ai oublié de lui donner du coca, je suis désolée. Est-ce
que les gens de la sécurité vérifiaient aussi à la sortie ?

Fanny : Oui, ils vérifiaient aussi.

Corentin : Toi Fatou ça allait ?

Fatou : Ça allait. Ça ne me dérange pas plus que ça d’être seule.

Corentin : Rien d’autre à dire ?

Fatou : On s’en est bien sorti mais c’est dommage qu’il n’y avait pas plus de monde.

Emma (Kiwi) : On devrait préciser au début des TD que personne ne peut partir
pendant sa perm sauf si elle a l’autorisation des personnes organisatrices.

Corentin : Je suis content que ce TD (contrairement à celui de septembre) soit mon
dernier en tant que délégué. Ça s’est bien passé. Je suis assez fier même si on est en
perte.

3. Évents à venir

Corentin : Il nous reste 4 semaines d’activités sur le campus. Il nous reste
techniquement 1 ou 2 pré TD maximum. On a donc un nombre d’activités réduit. Il
faudra faire des choix pour les activités.

Mathias : Est-ce qu’on fait le pré-TD Dikkenek que Lily-Rose a proposé ?
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Corentin : Il y a beaucoup d’idées de Pré-TD pour peu de dates !

Mathias : On avait aussi proposé le thème « Prohibition » pour la semaine prochaine.

Emma (Kiwi) : Le Pré-TD Dikkenek était déjà plus organisé ?

Mathias : On avait déjà des idées pour la playlist je pense.

Emma (Kiwi) : Si l’event sort jeudi c’est bon. Est-ce que si on envoie un message à
Lily-Rose et que l’évent est prêt c’est bon ?

Corentin : Oui. D’autres idées ?

Mathias : J’ai pensé à relancer le Pré-TD Démodé, en mode « volume 2 », puisque
tout est déjà prêt (playlist, concept…).

Corentin : D’accord mais il faut se dépêcher.

Mathias : Si Lily-Rose n’est pas prête pour le pré-TD Dikkenek, on relance le TD
Démodé.

Emma (Kiwi) : Ok, j’ai envoyé un message à Lily-Rose. On met le thème « Prohibition
» de côté définitivement.

4. Semaine des Arts et de la Culture + Banquet

Mathias : J’ai une nouvelle idée : on pourrait faire une projection de film.

Corentin : C’est compliqué.

Mathias : Pour les droits, si les films datent de plus de 70 ans, ils sont dans le
domaine public. Donc on peut les projeter. J’en ai un, peut-être plusieurs. On pourrait
faire sur les réseaux des sondages pour voir le film qui tente le plus de monde. En
plus, si le film a plus de 70 ans, la majorité ne l’auront pas vu, et ça permet de faire
découvrir la culture asiatique.

Emma (Kiwi) : En général, il n’y a pas trop de monde aux projections.

Mathias : Oui mais c’est une activité facile à faire.

Luana : Mais ça attire moins de monde.

Corentin : On a déjà bloqué la soirée du mardi avec Clément pour une possible
activité.

Emma (Kiwi) : Il faut aussi compter le Job day dans notre organisation.

Corentin : Non, on ne bloque pas notre semaine des Arts et de la Culture pour le Job
day.

Luana : Pour l’idée de Emma (M&Ms) de proposer différents ateliers autour de l’Asie,
j’ai beaucoup de mangas, de posters pour décorer, on pourrait aussi organiser des
petites activités artistiques avec de l’encre de chine et des mouchoirs par exemple.
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Mathias : Le truc des mangas de Emma peut être une bonne idée à étaler sur une
journée.

Corentin : Alors il faut une date précise.

Mathias : Mardi ou mercredi pourrait bien fonctionner car pas les BA1 n’ont pas
beaucoup cours pendant ces journées-là. On pensait faire l’activité sur toute une
journée.

Corentin : On commencerait plutôt l’activité pendant l’aprem ? Ou on commencerait
plutôt vers 10h ?

Mathias : On peut commencer à 10 h. Je peux aussi prendre des poufs pour installer
dans le local.
Emma (Kiwi) : Qu’en est-il de la visite du pavillon japonais ?

Mathias : C’est trop compliqué à organiser.

Emma (Kiwi) : On pourrait aussi organiser une dégustation de thé.

Corentin : On a déjà pas mal de thés au local.

Mathias : J’en ai aussi chez moi.

Emma (Kiwi): Pourquoi pas organiser la dégustation en même temps que l’activité
avec les mangas ? C’est bien d’avoir 1 gros event pendant la semaine des Arts et de
la Culture.

Mathias : Il faut aussi compter qu’il y a le banquet.

Luana : On avait aussi parlé de l’idée de préparer des bubble tea.

Mathias : Il faut voir si c’est faisable. On pourrait aussi préparer des recettes de
nourriture asiatique.

Corentin : Fatou tu peux t’occuper d’une activité artistique ? Ou on demande à
Anthony ?

Fatou : C’est bon pour moi. J’ai peut-être aussi du matériel.

Luana : Pendant ma visite de la MIA j’ai aussi eu une autre idée d’activité artistique
que je pourrais organiser.

Emma (Kiwi) : On peut organiser un grand atelier artistique avec plusieurs
possibilités !

Mathias : Oui, ça pourrait attirer plus de gens.

Emma (Kiwi) : On pourrait aussi refaire une activité « encre de chine » ? On a déjà le
matériel. Si on organise tout ça, on a déjà 2 journées complètes d’activités.

Corentin : C’est déjà bien pour un cercle sans délégué Culture
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Mathias : Il faut réfléchir à un moyen de trouver un lecteur DVD pour la projection.
Ou alors le matériel est déjà disponible dans les auditoires ?

Corentin : J’en ai peut-être un aussi.

Luana : Pendant la projection , on devrait proposer quelque chose à manger, par
exemple des Kit-Kats avec des goûts originaux (thé matcha, etc.)

Corentin : Oui, on prendra de toute façon les snack du bar. Si vous prévoyez des
activités pour la semaine des Arts et de la Culture, pensez aussi à faire la description
de l’évènement et envoyez-la à Lily-Rose.

Emma (Kiwi) : Emma (M&Ms) avait aussi proposé de faire un quizz sur les animés.

Fatou : J’ai déjà un quizz tout fait chez moi.

Corentin : On pourrait organiser le quizz et le film en même temps.

Emma (Kiwi) : Qu’est-ce qu’on fait si les gens ne veulent faire que le quizz ou que le
film ?

Corentin : On a qu’à faire le quizz puis le film. Les gens peuvent partir ou venir entre
les deux.

Mathias : Et ça pourrait peut-être encourager les gens à rester pour le film

Emma (Kiwi) : Pour le quizz sur les mangas, on pourrait ajouter des questions sur
l’histoire, l’histoire de l’art et la culture asiatique.

Luana : Moi j’ai des livres sur le sujet (histoire de l’art) pour préparer des questions.

Mathias : Moi aussi. On pourrait organiser le quizz par catégorie.

Emma (Kiwi) : Pour la semaine des Arts et de la Culture, il faut qu’on organise une
descente dans les auditoires la semaine prochaine pour présenter les activités. On
discutera de qui s’en charge. Pour le banquet, on n’a que 4 personnes inscrites pour
le moment. J’ai renvoyé l'événement aux anciens. Il faut relancer la communication
encore une fois. Ça serait bien que tous les délégués soient présents.

Lily-Rose : Ça ne sera pas possible pour moi.

Luana : On en avait déjà parlé avec Corentin, qui avait dit qu’on s’inscrivait à la fin
s’il restait encore des places.

Fatou : C’est combien le prix du banquet ?

Corentin : 40 euros.
Emma : Je vais renvoyer un message aux anciens pour qu’ils s’inscrivent.

5. Divers
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